



**Markus Hotz, Christian Maurer und Annette Holl (von links) stellen im Rahmen der Hochrheinmesse die Selbsthilfegruppe Jung und Krebs aus dem Wutachtal vor.**

FOTO: PRIVAT

## Gruppe hat viel erreicht

### Seit einem Jahr gibt es Jung & Krebs im Wutachtal

**WUTACHTAL** (BZ). Im vergangenen Jahr wurde die Selbsthilfegruppe Jung und Krebs im Wutachtal gegründet – die Bonndorferin Annette Holl und der Mauchener Markus Hotz ziehen als Initiatoren eine positive Bilanz. Bei der Hochrheinmesse stieß die Selbsthilfegruppe auf großes Interesse. Mittlerweile hat sich das Team der Selbsthilfegruppe im Wutachtal dem Freiburger Verein Jung und Krebs angeschlossen. Markus Hotz, Christian Maurer und Annette Holl stellen die Selbsthilfegruppe bei der Hochrheinmesse vor und stießen damit auf großes Interesse. Ihr Unterstützungsangebot an Betroffene lautet vor allem: Niemand muss in einer ausweglos scheinenden Situation allein bleiben. Annette Holl und Markus Hotz brachten sich von Anfang an

mit Elan und Ideenreichtum in den Aufbau der Selbsthilfegruppe ein und stellten innerhalb eines halben Jahres nach Gründung einiges auf die Beine. Informationsflyer liegen in Arztpraxen, Krankenhäusern oder Apotheken in der Region aus, es gibt Gesprächs- und Zuhörangebote in Gruppen – auch mit Partnern oder sonstigen Vertrauten. Alles, was bei den Zusammenkünften erzählt wird, bleibe im vertrauten Kreis – das sei die Grundvoraussetzung einer Teilnahme, so die beiden.

**Selbsthilfegruppe** Jung und Krebs, Infos E-Mail [markus@jung-und-krebs.de](mailto:markus@jung-und-krebs.de) sowie [annette@jung-und-krebs.de](mailto:annette@jung-und-krebs.de).



Weitere Infos im Internet unter

[www.jung-und-krebs.de](http://www.jung-und-krebs.de)